



Miércoles 6 de agosto de 2025

I CONGRESO EDUCATIVO PAMPEANO: “LA EDUCACIÓN PÚBLICA COMO DERECHO HUMANO”

La Facultad de Ciencias Humanas-UNLPam y la Unión de Trabajadores de la Educación de la provincia de La Pampa (UTELPA) informan que ya está disponible la [Primera Circular](#) del I Congreso Educativo Pampeano “La educación pública como derecho humano”, que se realizará los sábados 30 de agosto (General Pico) y 27 de septiembre (Santa Rosa), de 9 a 15 horas.

La actividad tiene como destinataria a la comunidad graduada de la Facultad de Ciencias Humanas; docentes afiliados/as de los distintos niveles y modalidades del sistema educativo de La Pampa (Inicial, Primario, Secundario, Superior, Educación de Personas Jóvenes y Adultas, Educación Técnica Profesional); estudiantes de la Facultad de Ciencias Humanas y de Institutos de Formación Docentes, con el 75% de la carrera acreditada.

El I Congreso Educativo Pampeano tiene por objetivo generar un espacio de encuentro, formación e intercambio en el contexto actual, atravesado por profundos cambios sociales, tecnológicos y culturales.

Busca también fortalecer la reflexión colectiva sobre la función de la educación en la construcción de una sociedad más justa, repensar las prácticas pedagógicas desde una perspectiva crítica y promover el trabajo en red entre educadores y educadoras. A su vez, se plantea como una instancia de visibilización de la tarea docente y reafirma el compromiso con una escuela pública inclusiva, democrática y transformadora.

Frente a los desafíos actuales y los discursos que deslegitiman la labor educativa, este congreso se presenta como una acción política y pedagógica necesaria para consolidar una propuesta formativa que dialogue con las demandas del presente y proyecte nuevas posibilidades para el futuro de la educación pública.

LLAMADOS INTERINOS

La Secretaría Académica de la Facultad de Ciencias Humanas informa que desde la hora 8.00 del miércoles 6 de agosto y hasta la hora 12.00 del martes 12 de agosto permanecerá abierta la inscripción de aspirantes a cubrir un cargo interino según los alcances de la Res. 490/25 del Decanato.

En el Departamento de Educación Primaria se cubrirán dos (2) cargos de Ayudantes de Primera con dedicación simple en las asignaturas Residencia I y Residencia II con perfil Profesor/a en Educación Primaria con trayectoria y desempeño actual como maestro/a.

CONDICIONES: al momento de inscribirse, las y los aspirantes o personas por ellas/os simplemente autorizadas, deberán completar el formulario web de acuerdo con lo establecido por Res. 118-CS-20, en tiempo y forma, publicado a tal fin en la página web de la Facultad:

<https://www.humanas.unlpam.edu.ar/llamadosSeleccion>

NIVEL DE IDIOMA ITALIANO

Se informa que hasta el día viernes 8 de agosto inclusive estará abierta la inscripción al II Nivel de Idioma Italiano para estudiantes de los departamentos de Lenguas Extranjeras y Geografía interesadas/os en cursar la citada asignatura durante el segundo cuatrimestre del año académico 2025. Para consultas e inscripción comunicarse al Departamento de Estudiantes (departamentoestudiantes@humanas.unlpam.edu.ar).

SEMINARIO EXTRACURRICULAR "DE LA TIZA A LA PANTALLA: NAVEGAR, ENSEÑAR Y APRENDER EN LA CULTURA DIGITAL"

A partir del 8 de agosto del corriente, a las 14 horas, comenzará a dictarse el seminario extracurricular de grado "De la tiza a la pantalla: Navegar, Enseñar y Aprender en la Cultura Digital", el cual tendrá carácter curricular equivalente a las actividades curriculares Seminario Optativo I o Seminario Optativo II: Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC's) del Profesorado en Inglés, Plan 2009.

La actividad, con modalidad presencial, *tendrá como docente responsable a la especialista Ana Claudia Paez* y como destinatarias/os a estudiantes avanzadas/os del Profesorado y Licenciaturas en Inglés, así como graduadas y graduados de las citadas carreras.

La carga horaria será de 40 horas y el dictado se extenderá desde el 8 de agosto hasta el 3 de octubre de 2025 inclusive, en el horario de 14 a 17. De las 40 horas, 30 serán presenciales y 10 horas de tareas de lectura, producciones individuales y/o grupales y elaboración de trabajo final. El Seminario fue aprobado por el Consejo Directivo de la Facultad a través de la Resolución 204-CD-2025.

Las/os interesadas/os en inscribirse pueden hacerlo a través del siguiente formulario:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc6-3EtIEDwduA_ePnk1gMzsMF6-kCV-EwzpOc0Z9qqkN0xFw/viewform